



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)

Edición digital



Cuba: el estallido social como crimen político

La lógica excepcionalista del sistema cubano tiende a considerar cualquier protesta como una provocación al servicio de la agresión foránea. Y ese discurso se repite frente a protestas inéditas en la isla. Por **Rafael Rojas**



Suecia y la crisis de la socialdemocracia europea

La crisis de gobierno en Suecia -renuncia y regreso con escaso margen del primer ministro Stefan Löfven- deja ver un declive más amplio del proyecto socialdemócrata a escala europea. Con su peor resultado desde 1911 en 2018, los socialdemócratas suecos no son una excepción: en varios países europeos, incluida Alemania, el alguna vez vigoroso socialismo democrático se enfrenta a una caída de votos y a una crisis de identidad. Por **Göran Therborn**



¿Por qué estallaron las protestas en Cuba?

Las razones de las protestas en Cuba son muchas y en estos meses se han superpuesto una serie de crisis. La unificación monetaria coincidió con la crisis provocada por la pandemia, pero también con la llegada de Miguel Díaz-Canel a la presidencia, un líder sin la legitimidad de origen de los hermanos Castro. En esta crónica de la revista cubana *El Toque* se repasan los motivos del renovado descontento social que es el combustible de las movilizaciones. Por **Jessica Domínguez Delgado**



Ajuste de cuentas colonial en Canadá

El descubrimiento de fosas comunes con los restos de centenares de niños indígenas ha conmocionado a Canadá. El debate sobre el pasado del país está a la orden del día. Cada vez queda más claro que los internados indígenas funcionaron como verdaderos centros de brutalidad y asimilación cultural. Por **Jordan Lechnitz**



Cuba: entre la vacuna y la crisis

Cuba vive momentos tensos. La situación económica ha empeorado dramáticamente, los alimentos básicos son escasos, la moneda pierde valor y los números de contagios de covid-19 se están disparando. En este marco, Cuba vive inéditas protestas en las calles. Afortunadamente, las vacunas que se producen en el país están funcionando y el proceso de vacunación en marcha podría, con el tiempo, vencer la crisis sanitaria. Pero no son las vacunas las que pueden resolver la crisis económica ni la crisis de confianza política. Por Bert Hoffmann



Pedro Castillo fue proclamado Presidente de Perú por el Jurado Nacional de Elecciones. **En este hilo de Twitter compartimos una serie de artículos de NUEVA SOCIEDAD** que reflexionan sobre el sorpresivo triunfo del candidato cajamarquino que anuncia un giro político en el país.

Revista en papel



En los últimos años, se viene problematizando la desigualdad desde diferentes perspectivas, e incluso ha sido tema de *best sellers* más o menos recientes. Si bien en general las sociedades son más prósperas que en el pasado, las desigualdades no dejan de aumentar, y los proyectos políticos igualitaristas se han debilitado junto con las instituciones de bienestar. Pensar las desigualdades y cómo desatar sus nudos parece más necesario aún en el contexto particular de la pandemia de covid-19.

[Ver NUEVA SOCIEDAD 293](#)

www.nuso.org



Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, CABA, 1103 Argentina